



## CARABINEROS HA LOGRADO EN LAS PRIMERAS SEMANAS DE IMPLEMENTACIÓN DEL PLAN CANNABIS

El arduo trabajo del OS-7 de Carabineros apoyado por la Sección Aérea de La Serena ha permitido que durante los primeros 15 días de la temporada 2017-2018 se hayan incautado 2.500 plantas de marihuana, principalmente en la comuna de Los Vilos.

Como cada año y durante la temporada estival, la sección especializada de drogas de Carabineros de Chile, OS-7 Coquimbo, redobla los esfuerzos contra el tráfico de sustancias ilícitas, trabajando en el Plan de Erradicación de Plantas de Cannabis Sativa, conocido comúnmente como "Plan Cannabis", el cual es ejecutado entre los meses de diciembre y febrero, cuyo objetivo principal es detectar, erradicar y detener a los autores de cultivos ilegales de plantas del género Cannabis.

El Plan Cannabis, se desarrolla en base a un permanente análisis de información, sustentado en la experiencia de incautaciones de años anteriores, sumando además como pilar fundamental para el éxito de este operativo la información anónima entregada por los propios vecinos al Fono Drogas (135).

La búsqueda del personal especializado de Carabineros se enfocará durante esta temporada, principalmente en la provincia de Choapa, específicamente en las comunas de Los Vilos, Illapel y Salamanca, ya que debido a las condiciones geográficas y climáticas son sectores utilizados regularmente por traficantes para el cultivo ilegal de Cannabis Sativa, plantaciones que se suelen encontrarse ocultas en quebradas de difícil acceso e hidratadas mediante sistemas de regadío artesanal; esto no quita que la búsqueda de cultivos ilegales se realice de igual forma en las provincias de Limarí y Elqui de acuerdo a las necesidades operativas.

El Plan Cannabis 2017- 2018, como ya es costumbre, se desarrolla con apoyo permanente de la Sección Aérea de Carabineros de La Serena, lo cual permite en su primera etapa sobrevolar los sectores comprometidos en este operativo, permitiendo con ello obtener información real de la ubicación geográfica de los cultivos, para luego dar inicio a la fase operativa que comprende la extracción de los cultivos.

Primer procedimiento en Los Vilos

## GIGANTESCAS INCAUTACIONES DE MARIHUANA

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Wednesday, 27 December 2017 10:35 -

---

El despliegue de este Plan ya dio sus primeros resultados de la temporada en la comuna de Los Vilos, donde apoyados por un equipo de la ciudad de Santiago y la Sección Aérea de la ciudad de La Serena, se logró incautar desde el sector de Quilimarí más de 2.500 plantas de Cannabis Sativa en proceso de crecimiento, droga avaluada en el comercio informal en más de 2.500.000.000 millones de pesos.

Este importante decomiso, es un duro golpe al tráfico y microtráfico de drogas en la región de Coquimbo, ya que permite sacar de circulación más de 2,5 millones de dosis de este alucinógeno. Además la sección aérea logró marcar diversos puntos en el área cercana donde podrían existir nuevos cultivos ilegales, información que será corroborada en terreno por el personal del OS-7 que ingresa a las quebradas a pie por los cerros debido a la dificultad de acceso que presentan para cualquier medio de transporte.

### Perfil geográfico y de cultivo

El personal especializado ha detectado que en el 100% de los casos el perfil geográfico de las zonas donde se realizan los cultivos ilegales de marihuana son sectores despoblados, de difícil acceso y a más de 700 metros sobre el nivel del mar.

Los cultivos generalmente son mantenidos por agricultores de la zona, quienes se encargan de su cuidado hasta el proceso de cosecha, para luego distribuir la droga en el mercado ilícito a través de un intermediario, quien se encarga de su comercialización principalmente en las regiones de Coquimbo, Valparaíso y la región Metropolitana.